

Une femme accouche d'une minuscule créature



Des **êtres hybrides** mi-homme mi-animal peuvent-ils exister ? Si l'on en croit la majorité des scientifiques, ce type de créature est totalement impossible du fait de leurs incompatibilités biologiques et physiologique.

Malgré tout, il y aurait, dans notre vaste monde, des femmes qui auraient donné naissance à des êtres si étranges que beaucoup considèrent ce processus d'hybridation comme tout à fait possible. Ainsi, quelque part en Afrique de l'Est, une femme aurait accouché d'une petite créature dont l'apparence ne semble en rien à un être humain. Elle a été surnommée, par les habitants, « *Uumula Sibyaan* ».

Ce cas est-il si extraordinaire que cela ? Pas si sûr. D'ailleurs, des scientifiques chinois auraient déjà essayé d'insérer des cellules souches humaines dans le fœtus d'une chèvre. Les américains, quant à eux, ont étudié la possibilité de créer une souris à l'aide de cellules provenant du cerveau humain.

En 2003, des biologistes de l'Université de Médecine de Shanghai ont réussi à faire fusionner des cellules humaines avec des œufs de lapin.

Ce type d'expérience provoque, encore aujourd'hui, de houleux débats et certains pays ont même pris des mesures légales en votant l'interdiction totale de ce genre de pratiques.

Sources

- beforeitsnews.com